



# ふたばっこだより

## 今月の目標

\*家庭や地域で夏ならではの経験にチャレンジする

## 夏号



学校法人明佳学園  
双葉ヶ丘幼稚園  
令和5年7月19日発行

### 園長より

“朝顔の 数える程に なりにけり”  
～小林一茶～

〈Morning glories not that many to count not now〉

短い夏の終わりを惜しんでいます。夏の朝、元気いっぱい開いた朝顔も、ほんの数時間でしか輝きを見せません。あんなにたくさん咲き誇っていた朝顔も、今では数えるほどしか咲いていません。山国信州は、お盆を過ぎれば一気に秋の気配が進みます。一茶はその朝顔の姿に、早くも厳しい冬の到来の足音を感じているようです。

梅雨の晴れ間で水遊びを楽しんでいます。水しぶきは七色に輝き、子どもたちの満面の笑顔に憧憬を思い起こされます。

いよいよ夏休みとなります。子どもに関わる事件や事故・けがは夏休みがスタートして間もないころに発生する率が非常に高く、子どもにとっては解放感や生活リズムの乱れなどが影響していることと思います。ご家庭において夏休みの過ごし方をお子様と一緒に考え、有意義な時間をお過ごしください。

特に夏休み期間は、生活のリズムが乱れ体調を崩すことに注意をしていただきたいと思います。夏は気温も高く体力を消耗しますので日頃より心がけて頂いている「早寝、早起き、朝ご飯」の生活習慣を徹底してください。夏休みは、普段できない経験や祖父母とのふれあいなど、子どもたちにとって非常に有意義な時間であります。そして、幼児期に本や絵本に親しませて本や絵本好きになって欲しいのです。

心と脳の最新科学をもとに、発達心理学の第一人者である内田伸子先生から子育てのメッセージの一説に「絵本からの贈り物」、幼児初期の絵本で語られる出来事は、私たちの日常や現実とかけ離れた世界、体験からは想像もできないような「絵空事」の世界に私たちを遊ばせてくれるものではありません。「今の」自分の経験を整理する枠組みを与えてくれるものなのです。それだけではありません。絵本はやがて、聴き手の体験を超える世界への橋渡しにもなります。ひとはすべてを自分自身で体験することはできません。他人になり替わることもできません。しかし、昔話を聞き、自分でも物語を生成することによって、登場人物たちが自分にかわって、難題を解決し、欠けているものを補う、「さま」を見せてくれるのです。これにふれることで、未知の現実を想像し、他人の気持ちを理解する糸口を与えられるのです。ある「こと」を別の文脈に組み込んでみることで、そのことは客観視できるようになります。新しい局面が見えてきて、解決する方略や手順を手に入れることすらできるようになります。この様に絵本は、子どもたちの生きる力を身につけていくことに繋げてくれるのです。

今年の夏は、お子様の心に残る絵本を一冊見つけてみてください。

“園長 土居 孝信”

### 夏季保育の予定

8/23 (水) クラス清掃 (ゆり・ひまわり) 8:00~9:00

8/26 (土) 夏祭り

8/28 (月) 夏季保育 (～31日まで) \*12:30降園

8/31 (木) 8月お誕生日会 10:00開始

\*該当する園児の保護者の方は、ホールでの保育参観があります。ご参加ください♪

9/ 1 (金) 2学期 始業式 \*12:00降園

☆服装→夏の制服・夏の園帽子・白靴下・名札 (着替え不要)

\*上記期間中の詳細は、別紙おたよりで確認してください。

\*9/4以降は、体操服・カラー帽で登園し、

半袖遊び着・私服スポンに着替えて降園

(詳細は9月のおたよりでお知らせします)



8月のクラスだよりは  
お休みさせていただきます

### なつやすみのあやと

1. 早寝・早起きを心がけましょう
2. 歯磨きの習慣をつけましょう  
(虫歯のあるお友だちはこの時期ご治しましょう)
3. 家庭でもあいさつをしましょう  
「おはようございます」「おやすみなさい」
4. 夏ならではの体験や、行事に参加しましょう  
(ラジオ体操や盆踊りなど)
5. 冷たいものをとり過ぎないように注意しましょう
6. 一日ひとつ お手伝いをしてみましょう
7. 夏は体力が落ち気味です。必ずお昼寝をして、体調に充分気をつけましょう
8. 水遊び(プール・川・海)、花火などは、必ず大人の人と一緒にいきましょう
9. 戸外で遊ぶ時は、帽子をかぶりましょう
10. 大きなケガや病気の場合はご連絡をお願いします

【幼稚園】26-5855  
(9:00~18:00)

